
ПРОТОКОЛ № 4-25 

 заседания Общественной палаты  

города Ханты-Мансийска 

 

 20 марта  2025 года                                                                 г. Ханты-Мансийск 

  

Присутствовали: 

 

 Члены Общественной палаты  

 Буторин  

Юрий Геннадьевич 

 

Председатель правления 

товарищества собственников 

жилья «ТСЖ Дзержинского, 30», 

член Общественного совета по 

вопросам жилищно-

коммунального хозяйства при 

Главе города Ханты-Мансийска  

 

 Вимба  

Сергей Владимирович 

 

Заместитель директора МБУ ДО 

«Спортивная школа»  

 

 Галаян  

Владимир Мартунович 

Заместитель председателя Совета 

по делам национально-культурных 

объединений и религиозных 

организаций города Ханты-

Мансийска 

   

 Гималов  

Раймир Рамазанович 

 

Пенсионер 

 Козловский  

Илья Вячеславович 

 

Врач БУ Ханты-Мансийского 

автономного округа–Югры 

«Ханты-Мансийская окружная 

больница», председатель Ханты-

Мансийской   местной 

общественной организации 

«Здоровый город» 

 

 Колупаев  

Сергей Иванович 

 

Председатель местной 

общественной организации 

содействия развитию города 

Ханты-Мансийска «Трудовой 

Ханты-Мансийск» 

 



 Корнеев  

Анатолий Александрович 

 

Журналист, политолог, 

Председатель Краеведческого 

совета города Ханты-Мансийска 

  

Краско  

Мария Геннадьевна 

 

 

 Советник МКУ «Ресурсный центр 

города Ханты-Мансийска», 

председатель Общественной 

палаты города 

 

 Новикова  

Наталья Сергеевна 

 

Генеральный директор частного 

учреждения дополнительного 

профессионального образования 

«КАРЬЕРА», заместитель 

председателя Координационного 

совета по развитию малого и 

среднего предпринимательства при 

Главе горда Ханты-Мансийска 

 

 Носов  

Петр Викторович 

 

Председатель Ханты-Мансийской 

региональной организации 

Общероссийской общественной 

организации инвалидов 

«Всероссийское ордена Трудового  

Красного Знамени общество 

слепых» 

 

 Николенко  

Алексей Дмитриевич 

 

Специалист по связям с 

общественностью Ханты-

Мансийского городского 

отделения Общероссийской 

общественной организации 

«Всероссийское общество 

инвалидов», председатель ТОС 

«Островский» 

 

 Овечкина  

Тамара Давидовна 

 

Советник   БУ Ханты-Мансийского 

автономного округа–Югры 

«Ханты-Мансийская медицинская 

академия»  

 

 Потапов  

Павел Николаевич 

 

Директор БУ Ханты-Мансийского 

автономного округа–Югры 

«Ханты-Мансийский театр кукол», 

председатель Югорского 



отделения Союза театральных 

деятелей России 

 

 Струженко  

Валентина Ивановна 

 

Пенсионер, член Избирательной 

комиссии города Ханты-

Мансийска 

 

 Улитина  

Ольга Владимировна 

 

Заместитель управляющего Ханты-

Мансийским ГОСБ ПАО 

«Сбербанк» 

 

 Чернова  

Екатерина Николаевна 

Председатель Ханты-Мансийской 

городской организации 

профессионального союза 

работников народного образования 

и науки Российской Федерации  
 

Шаповалова  

Лариса Трофимовна 

 

Председатель Ханты-Мансийской 

городской организации ветеранов 

войны, труда, Вооруженных сил и 

правоохранительных органов 

Приглашенные  
 

 Бондарев 

Николай Петрович 

Председатель Общественного 

совета при Управлении физической 

культуры и спорта Администрации 

города Ханты-Мансийска, 

почетный житель города Ханты-

Мансийска 

  
Сивков  

 Виктор Павлович 

Член Общественного совета при 

Управлении физической культуры 

и спорта Администрации города 

Ханты-Мансийска, почетный 

житель города Ханты-Мансийска 

 

 Лукичева  

Алена Валерьевна 

Начальник отдела муниципальной 

службы Управления кадровой 

работы и муниципальной службы 

Администрации города Ханты-

Мансийска 

 

   

   



 Киприянова 

Ольга Александровна  

начальник Управления физической 

культуры и спорта Администрации 

города  

 

 Федоров 

Евгений Юрьевич 

Заместитель начальника отдела по 

вопросам общественной 

безопасности и профилактики 

правонарушений Администрации 

города Ханты-Мансийска; 

 

 

На заседании присутствовали 17 членов Общественной палаты. Кворум для 

проведения заседания и принятия решений имеется.  

 

1. Об организации и поддержке общественного движения ветеранов 

спорта в г. Ханты-Мансийске. 

(Киприянова, Бондарев, Сивков, Буторин, Краско, Корнеев, Чернова) 

 

Решили:  

1.1.Принять информационные материалы к сведению. 

1.2. Поручить председателю Общественной палаты города Ханты-Мансийска 

направить: 

1.2.1.  письмо в адрес Департамента физической культуры и спорта Ханты-

Мансийского автономного округа-Югры о выявленных проблемах в 

организации работы волонтеров в период проведения Кубка защитников 

Отечества; 

1.2.2. письмо в адрес Управления общественных связей Администрации 

города Ханты-Мансийска об учете интересов   волонтеров при проведении 

городских мероприятий. 

 

2. О создании условий для занятий физической культурой и спортом для 

возрастной категории 35 лет и старше в спортивных объектах и 

сооружениях города Ханты-Мансийска. О развитии технических видов 

спорта в городе Ханты-Мансийске. 

(Киприянова, Николенко, Буторин) 

 

Решили:  

2.1.Принять информационные материалы к сведению. 

 

3. О реализации плана противодействия коррупции в городском округе 

Ханты-Мансийск в 2024 году. 

(Федоров, Лукичева, Буторин, Корнеев, Новикова) 

 



Решили: 

3.1.Принять информационные материалы к сведению. 

 

4. Разное: 

4.1. О поддержке законодательной инициативы Ханты-Мансийской 

епархии «О запрещении склонения к искусственному прерыванию 

беременности». 

(Краско, Овечкина, Гималов, Потапов, Новикова) 

 

Решили: 

4.1.1. Считать законодательную инициативу Ханты-Мансийской епархии «О 

запрещении склонения к искусственному прерыванию беременности» не 

поддержанной. 

 

В голосовании приняли участие 17 членов Общественной палаты города.  

Итоги голосования: за-1 чел., против-10 чел., воздержался -6 чел. 

 

 

 4.2. О целесообразности введения запрета розничной продажи 

алкогольной продукции на территории Ханты-Мансийского 

автономного округа-Югры в период проведения торжественных 

мероприятий, посвященных «Дню знаний» (1 сентября), «Последнему 

звонку» (25 мая), «Международному дню защиты детей» (1 июня). 

(Краско, Николенко, Чернова, Корнеев) 

Решили: 

4.2.1. Считать нецелесообразным введение запрета розничной продажи 

алкогольной продукции на территории Ханты-Мансийского автономного 

округа-Югры в период проведения торжественных мероприятий, 

посвященных «Дню знаний» (1 сентября), «Последнему звонку» (25 мая), 

«Международному дню защиты детей» (1 июня). 

 

В голосовании приняли участие 17 членов Общественной палаты города.  

Итоги голосования: за-0 чел., против-16 чел., воздержался -1 чел. 

 

4.3. О прекращении полномочий членов Общественной палаты. 

 (Краско, Чернова, Улитина, Новикова, Потапов, Николенко, Галаян, 

Козловский) 

 

 Решили: 

 4.3.1. Прекратить полномочия члена Общественной палаты города Ханты-

Мансийска   Аюпова Тагира Халилловича с 21.03.2025, в связи со смертью. 



4.3.2. Прекратить полномочия члена Общественной палаты города Ханты-

Мансийска Мамонтова Владимира Ивановича в связи с систематическим 

неучастием без уважительных причин в заседаниях Общественной палаты 

города Ханты-Мансийска, с 21.03.2025. 

4.3.3. Поручить председателю Общественной палаты города обратиться адрес 

Главы города Ханты-Мансийска с предложением о выборе нового члена 

Общественной палаты взамен выбывшего.  

4.3.4. Членам Общественной палаты города предложить кандидатуры в состав 

Общественной палаты города из числа горожан, являющихся членами 

общественных объединений и иных НКО, с учетом требований п.7 ст. 11 

Положения об Общественной палате города Ханты-Мансийска, 

утвержденного решением Думы города от 30.01.2017 № 77-VI РД, в срок до 

01.04.2025. 

 

В голосовании приняли участие 17 членов Общественной палаты города.  

Итоги голосования: за-16 чел., против-0 чел., воздержался -1 чел. 

 

4.4. О проведении встречи с Молодежным советом при Администрации 

города 

(Краско, Корнеев, Новикова) 

Решили: 

4.4.1. Провести встречу с Молодежным советом города 03.04.2025 в 18 часов. 

4.4.2 Членам Общественной палаты принять активное участие в организации 

и проведении встречи. 

 

 

Председатель Общественной палаты                                                 М.Г. Краско 

 

 

 


